

# *ONU saluda acuerdo entre el Gobierno y la oposición en Venezuela*

---



Naciones Unidas, 3 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, celebró el acuerdo logrado por el Gobierno de Venezuela y la oposición del país en función de una mejor respuesta ante la pandemia de Covid-19.

Por medio de un comunicado, el máximo representante de Naciones Unidas instó a las principales partes interesadas a implementar este acuerdo, de conformidad con los principios humanitarios de humanidad, neutralidad, imparcialidad e independencia.

También abogó por, sobre esta base, continuar buscando un terreno común para superar los problemas en esa nación.

El secretario general de ONU reconoció, además, el importante papel que desempeñan actores como la Organización Panamericana de la Salud, para facilitar este acuerdo.

La víspera, el vicepresidente de Comunicación, Cultura y Turismo de Venezuela, Jorge Rodríguez, confirmó la firma de un acuerdo de colaboración para enfrentar la Covid-19 entre el gobierno y el equipo

asesor del denominado G4 de la oposición.

Desde el Palacio de Miraflores (sede del ejecutivo venezolano), Rodríguez explicó que el convenio fue rubricado por el ministro de Salud, Carlos Alvarado; el asesor en temas de salud de la Asamblea Nacional, Julio Castro; y como testigo, el representante de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud en Venezuela, Gerardo de Cossio.

El documento establece un trabajo complementario entre los centros de salud públicos y privados, así como una serie de líneas prioritarias que el Gobierno aplica desde el inicio de la atención ante la pandemia de Covid-19 en Venezuela.

Asimismo, sostiene que ambas partes trabajarán coordinadamente en la búsqueda de recursos financieros para atender la emergencia sanitaria como consecuencia del nuevo coronavirus SARS-CoV-2.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224641-onu-saluda-acuerdo-entre-el-gobierno-y-la-oposicion-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**